ı 🔻

Brandschutzzertifikat für Aufzugtüren in gebogener Ausführung

Die Wittur Gruppe hat die Brandschutzzertifizierung nach EN 81-58 E120 für Fahrschachttüren in gebogener Ausführung erfolgreich abgeschlossen.

Das Zertifikat gilt für lichte Durchgangsbreiten von 500 - 1800 mm und lichte Durchgangshöhen von 2000 - 3500 mm für alle Fahrschachtradien. Es beinhaltet Blechtürblätter in grundierter Ausführung, in RAL Pulverbeschichtung und mit Edelstahlbelegung in verschiedenen Designs. Verschiedene Rahmenabmessungen mit oder ohne Tableauaussparung sind ebenso zertifiziert wie verschiedene Schwellenmaterialien und Montagevarianten. Mechanismusabdeckungen stehen sowohl für gebogene Fahrschachttüren mit oben liegendem Antrieb wie auch für gebogene Fahrschachttüren mit unten liegendem Antrieb zur Verfügung. Die Fahrschachttüren sind in den Schutzklassen IP21, IP 54 und IP67 lieferbar. Die Wittur Gruppe ist somit der erste Hersteller von gebogenen Aufzugtüren, der den

gesamten Bereich von 500 – 1800 mm (lichte Türbreite) und 2000 – 3500 mm (lichte Türhöhe) mit einem Brandschutzzertifikat nach EN 81-58 E120 liefern kann.

Weitere Informationen:

www.wittur.com

Fire rating certification for range of round lift doors

Wittur group has completed the E 120 fire certification for its LUNA range of round landing door types (series 3600) according to the European standard EN 81-58.

The new certification covers a wide range of dimensions from CO 500 up to 1800 mm and CH 2000 up to 3500 mm for any door radius and is available for several door finishes including prime finish, RAL powder painting, stainless steel cladding and skin plate finish.

Different frame dimensions also with LOP cuttings have been certified and are available, as well as different sill materials and installation types. Cover boxes for mechanism are included in the certification, which is also applicable to Wittur underdriven round doors from 3602 series. Furthermore, EN81-58



E120 round door are available in standard, IP54 or IP67 protection degree. Wittur is the first producer of lift components to obtain EN18-58 E120 fire rating certification on such a large

range of round door types and dimensions.

More Information:

www.wittur.com

People in Motion



"Ich kann fast alles, außer hochdeutsch."

Thi Huyen Nguyen, Auszubildende bei SCHAEFER

